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Um solche Missverständnisse, Diskussionen und endlosen Kompromisse zu vermeiden, wäre es
sinnvoll man macht doch jetzt einfach mal ein Turnier der Liga-Meister. Lasst uns doch erstmal
schauen, ob das überhaupt noch auf Interesse stößt und Spaß macht.
Wenn das gut gelaufen ist, kann man die Sache doch immer noch erweitern. Ansonsten hocken
wir bis November 2016 hier, und es hat immer noch keinen Kompromiss gegeben. Mit einem
reinen Meisterturnier kann sich doch wohl jeder anfreunden, abfinden und identifiziern. Bei
einem reinen Meisterturnier hat man die nötige Legitimation, und man hat die nötige Spannung
und Klasse. Ein reines Meisterturnier ist unverwässert, erstklassig und ein guter Start in eine
mögliche neue Ära der int. Turniere.
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